



NOTA DE PRENSA N° 402 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

28 millones de soles para mejoramiento de carretera Bambamarca - La Libertad de Pallán

Obra contempla el mejoramiento de 111 kilómetros de carretera en un plazo de 18 meses.



El Gobierno Regional de Cajamarca invertirá 28 millones 872 mil 301.74 nuevos soles en el afirmado de la carretera Bambamarca – Atoshaico – Ramoscucho - La Libertad de Pallán (Celendín), que cuenta con una longitud aproximada de 111 kilómetros.

La ejecución de la obra estará a cargo del Consorcio Pallán, integrado por: Project Constructores SAC y Ortiz Construcciones y Proyectos S.A. Sucursal del Perú, indicó el

Gerente de Infraestructura del Gobierno Regional de Cajamarca, Antonio Medina Centurión.

La entrega de terreno al mencionado consorcio se realizará el martes 22 de noviembre en el distrito celendino de La Libertad de Pallán, con la participación de autoridades del Gobierno Regional y organizaciones de base de las comunidades beneficiarias.

Consorcio Pallán tiene la responsabilidad de ejecutar la obra de acuerdo a las especificaciones técnicas en 540 días, además de garantizar que la obra sea de calidad. La Gerencia de Infraestructura del Gobierno Regional hará el seguimiento permanente para garantizar la calidad de la obra y de encontrar irregularidades se impondrá las penalidades de acuerdo a ley, anunció Antonio Medina.

Hizo una invocación a las rondas campesinas de las comunidades directamente beneficiadas con el proyecto, entre ellas: Chalapampa Bajo y Alto, Quillinshacucho, San Francisco, Chugur, La Quinoa, Ramoscucho, San Martín, Ramón Castilla, Saraus, Trapiche Viejo, Llanguat, entre otras para que se conviertan en firmes fiscalizadoras para asegurar la buena ejecución de la obra.

De acuerdo al expediente técnico, el proyecto consiste en afirmar la carretera a un espesor de 20 centímetros, construir cunetas, badenes, alcantarillas, muros, señalización, mitigación ambiental y obras de arte.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 17 de noviembre de 2011.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***